

**Festival des solidarités marché bio samedi 14 décembre 8 h-12 h - halle municipale**  
**Article du PROGRÈS du 10 déc. 2024**

Festival des solidarités : la part belle aux achats responsables

Ce samedi 14 décembre, le traditionnel marché bio hebdomadaire installé sous la halle municipale, prend de l'ampleur et met l'accent sur les modes de consommation vertueux.

La Ruche de l'écologie et les producteurs locaux habituels seront présents pour vous accueillir et vous guider.

Pour donner aux citoyens de tout âge l'envie d'agir pour un monde juste, solidaire et durable, le festival des solidarités, rendez-vous international créé il y a 20 ans, s'adapte au territoire où il est organisé.



Dans nos monts du Lyonnais, l'association

la Ruche de l'écologie, est la tête de pont de ce type d'évènement et rassemble d'autres acteurs pour faire vivre l'écologie au quotidien.

Depuis 1985, l'association au fonctionnement collégial, mène des actions, fait circuler et diffuse l'information, organise des groupements d'achats collectifs, se mobilise pour sensibiliser, alerter, milite pour l'éco-mobilité et favoriser l'écologie dans la vie quotidienne.

Quelles solutions et alternatives pour chacun au quotidien ?

À l'honneur ce samedi, des savoir-faire simples, peu onéreux, accessibles à tous, locaux et favorisant le réemploi et le recyclage. L'objectif principal ? Ne plus discourir mais bel et bien agir !

Sur l'espace de gratuité vous pouvez apporter, mais aussi récupérer des objets et des vêtements (en bon état évidemment) pour donner une seconde vie à ce qui aurait pu devenir un déchet.

Grâce au troc, proposé par la Maison des semences, il est aussi possible d'échanger des plants, des graines, des semences mais surtout vos trucs et astuces pour préserver la biodiversité dans nos jardins.

Pour apprendre à réparer, recycler, reconstruire ou réemployer ?



Des ateliers autour du vélo et du bois et surtout une démonstration de cuiseur à bois à découvrir grâce à

« l'atelier du Zéphir ». Cette association, installée à la ferme agri-culturelle de la Maladière à Saint-Denis-sur-Coise, souhaite promouvoir l'autonomie énergétique et l'auto-construction « low-tech ». Traduit littéralement par « basse consommation », ce sont surtout des objets, des pratiques, des techniques, des modes de vie qui intègrent trois caractéristiques essentielles : utile, accessible, durable.



La production alimentaire locale, les oignons du GAEC de la Conche (Saint-Laurent-de-Chamousset) et le fromage d'Alter Monts (Saint-Denis-sur-Coise), sera valorisée dans la soupe à l'oignon. Les ventes de la soupe, ainsi que celles des mangeoires et nichoirs, servent à soutenir financièrement "France Nature Environnement Rhône".

Un festival qui saura donc bien nous nourrir !

